

JOURNALIST

Percepat Vaksinasi Lansia Dan Anak, Gubernur Sulteng Bersama Danrem dan Kapolda Kunker ke Morowali

Patar Jup Jun - MOROWALI.JOURNALIST.CO.ID

Feb 10, 2022 - 15:48



Gubernur Sulteng didampingi Danrem dan Kapolda

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Gubernur Sulawesi Tengah, H. Rusdy Mastura, bersama Danrem 132/Tadulako, Brigjen. TNI. Toto Nurwanto, S.I.P., M.Si dan

Kapolda Sulteng, Irjen Pol. Drs. Rudy Sufahriadi melakukan Kunjungan Kerja (Kunker) di Kabupaten Morowali, Rabu (09/02/22).

Kunker dengan agenda percepatan vaksinasi bagi orang tua lanjut usia (Lansia) dan anak usia 6-11 Tahun meninjau langsung tempat pelaksanaan vaksinasi yang di UPT Puskesmas Bungku bagi lansia dan SDN 18 Bungku bagi anak usia 6-11 Tahun.

Tiba di Kantor Bupati, rombongan Gubernur, Danrem dan Kapolda Sulteng disambut Bupati Morowali Drs.Taslim, Kapores Morowali, AKBP Ardi Rahananto S.E, S.I.K., M.Si., Kadis Kesehatan Kabupaten Morowali, Ashar Ma'aruf, S.E., M.Si dan Kepala OPD lingkup Pemkab Morowali.

Gubernur Sulteng, Rusdy Mastura dalam sambutannya meminta agar cakupan vaksinasi lansia dan pelajar di Kabupaten Morowali harus lebih ditingkatkan.

"Jangan takut divaksin, saya bersama Kapolda dan Danrem melakukan pertemuan sebelumnya untuk membahas secara khusus agar bisa berangkat dan mengunjungi ke seluruh daerah di Sulteng termasuk Morowali untuk meninjau langsung vaksinasi yang di prioritaskan ke lansia dan anak SD usia 6-11 Tahun. Olehnya saya berharap kepada Bapak-Ibu lansia agar melakukan vaksin untuk meningkatkan kesehatan diri sendiri dan keluarga sehingga dapat menunjang aktivitas kita dengan normal. Untuk itu, dengan percepatan vaksinasi target yang diharapkan dapat terwujud sesuai yang diharapkan," tuturnya.

Diketahui presentasi Lansia yang telah di Vaksin di Kabupaten Morowali baru mencapai 54%, sehingga dibutuhkan kerja keras dan dukungan seluruh masyarakat untuk lebih meningkatkan target vaksinasi di Sulawesi Tengah, khususnya di Kabupaten Morowali. Diakhir kegiatan vaksinasi, Gubernur Sulteng bersama Danrem 132/ Tadulako, Kapolda Sulteng, dan Bupati Morowali, Taslim, membagikan sembako kepada Lansia yang telah di vaksin, di lanjutkan dengan mengikuti Vidcom via zoom meeting yang di arahkan oleh Kepala kepolisian Negara Republik Indonesia (Kapolri), jenderal Polisi Drs. Listyo Sigit Prabowo, M.Si.

(PATAR JS/Kom)